

## Hasbi Syamsu Ali: KCLR Terbuka Bagi Semua Pihak Demi Kemajuan Luwu Raya

Updates. - CUWITAN.COM

Apr 19, 2024 - 13:34



MAKASSAR - Organisasi Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KCLR) akan terus terbuka bagi siapa pun yang ingin berakselerasi membangun Luwu Raya menjadi lebih baik.

Hal tersebut disampaikan Ketua Badan Pengurus Wilayah (BPW) KCLR Provinsi Sulawesi Selatan Ir Hasbi Syamsu Ali usai menerima kunjungan silaturahmi tokoh masyarakat Kabupaten Luwu Hafidah Rauf Basyuri dan Kolonel Inf. (Purn)

Agussalim, Kamis, 18 April 2024 di Black Canyon Cafe, Jalan Hertasing Makassar.

Hasbi yang didampingi Sekretaris BPW KKLR Sulsel Asri Tadda dan Wakil Ketua BPP KKLR Abdul Talib Mustafa mengungkapkan kegembiraannya bersilaturahmi dengan kedua tokoh yang digadang-gadang bakal maju sebagai calon kepala daerah di Kabupaten Luwu pada Pilkada Serentak 2024 mendatang.

"Sebagai Ketua KKLR Sulsel, kami senang dengan hal ini. Bahwa ada calon-calon pemimpin dan kepala daerah dari Luwu Raya yang hendak bertukar pikiran bagaimana membangun daerah, itu sungguh layak diapresiasi," ujarnya.

Menurut Hasbi, sebagai organisasi KKLR merupakan rumah bersama para Wija to Luwu (WTL ) sehingga posisinya dalam kancah politik adalah di tengah-tengah semua kepentingan yang ada.

"Sebagai wadah kerukunan, KKLR ini tidak boleh berpihak pada pribadi atau sekelompok orang, atau pada kepentingan politik tertentu. Justru kami harus selalu siap dan bisa menjadi fasilitator, komunikator dan sekaligus motivator demi kemajuan Luwu Raya," jelas Ketua Ikatan Alumni Teknik Sipil Unhas (IKATSI) itu.

Ditegaskan Hasbi, salah satu agenda politik dari KKLR adalah mewujudkan terbentuknya Provinsi Luwu Raya yang telah menjadi cita-cita bersama sejak lama.

"Itu tujuan besar kita. Sehingga dengan demikian, dinamika politik yang terjadi di empat wilayah Kabupaten dan Kota di Luwu Raya, misalnya pada Pilkada Serentak nanti, harus secara positif dan kondusif kita arahkan untuk memperkuat perjuangan besar mewujudkan Provinsi Luwu Raya," tambahnya.

Karena itu, Hasbi mengapresiasi inisiatif dari kedua tokoh Masyarakat Luwu tersebut dan berharap bisa diikuti oleh yang lainnya.

"Kami sangat apresiasi kedatangan Bu Hafidah dan Pak Kolonel (Agussalim). Membangun silaturahmi dengan KKLR dan secara terbuka menyatakan niat bakal maju di Pilkada Luwu nanti," kata Hasbi.

"Pada intinya kita mendukung siapapun yang berniat maju sebagai Kepala Daerah di Luwu Raya, karena mereka tentu punya keinginan memajukan daerah masing-masing. Jadi bukan hanya dari Kabupaten Luwu saja, tapi juga kawan-kawan dari Lutra, Lutim dan Palopo," pungkasnya.

Diketahui Kolonel Inf. (Purn) Agussalim telah menyatakan sikap akan maju sebagai calon Bupati Kabupaten Luwu pada Pilkada Serentak nanti.

Bahkan untuk mewujudkan niatnya itu, pria yang menghabiskan masa kecil di Padangsappa ini memilih pensiun dini dari karir militer sejak Desember 2023 lalu. Jabatan terakhirnya adalah sebagai Kasilog Kasrem 141/TP Kodam XIV Hasanuddin.

Pak Kolonel, demikian sapaannya, santer diberitakan akan berduet dengan Hafidah Rauf Basyuri, politisi perempuan dari Walmas mantan anggota DPRD Kabupaten Luwu dua periode (2004-2014).